

Forums pour les consommateurs

## DANS LA MERDE

Par Profil supprimé Posté le 07/10/2015 à 23h21

bonjour je suis une fille de 29 ans.

le 14 fevrier 2014 je me suis fait arretez pour conduite sous stupéfiants cannabis(je fume du shit)

je ssuis une consommatrice reguliere depuis 10 je peux fumer 10 joints par jour

suite a ce retrait de permis de 6 mois j'ai du faire test psychotechnique prise de sang... je l'ai recuperere mais un probatoire de 1 an  
avec nouvelle visite médicale pour le recuperer.

malheureusement je n'ai pas arreter et la apres un arret de 8jours mon taux a la prise de sang etait de 3,9ng/ml

dc voila moi des sources sur mon dit que 5 jours grand max les traces pourrait rester dc.....

### 1 réponse

---

Moderateur - 08/10/2015 à 09h43

Bonjour,

Malheureusement oui, quelques études semblent indiquer que parfois, chez des usagers réguliers intensifs de cannabis, on peut trouver des traces de THC dans le sang jusqu'à... 30 jours après l'arrêt de la consommation. C'est dû au relargage progressif dans l'organisme du THC stocké dans les graisses.

En revanche la durée de dépistage dans le sang pour les usagers occasionnels reste très courte (quelques heures).

Cordialement,

le modérateur.